
Die Mitgliederversammlung am 01.03.2024 behandelte verschiedene Themen:
.

1. Mäuseproblem gelöst:
Alex hat sich erfolgreich um das Mäuseproblem gekümmert und ein Loch gefunden, durch
das die Mäuse ein- und ausgehen konnten. Er empfiehlt die Hütte leer zu räumen und zu
reinigen

2. Beobachtungen am Flugplatz:
Es wurden erneut Beobachtungen gemacht, dass “Donuts” am Flugplatz gezogen wurden.
Außerdem wurden Quad-Fahrer beobachtet, die fluchtartig verschwanden, als jemand
auftauchte. Update: Nach einer Besichtigung des Flugplatzes konnten keine neuen
Spuren festgestellt werden.

3. Status der Aufstiegserlaubnis:
Es steht noch aus, ob die Aufstiegserlaubnis im Juli 2024 erlischt.

4. Hinweis zu Kenntnisnachweis:
Außerdem wurde darauf hingewiesen, dass der Kenntnisnachweis des DMFV nur auf
Flugplätzen anerkannt wird und nicht auf der grünen Wiese.

5. Flugbuch (Punkt 5):
Es gab ein Server Problem mit der Flugbuch-App, jedoch wurde der Flugbetrieb dadurch
nicht gestört. Vorübergehend wurden die Flugzeiten auf Papier festgehalten. Zudem wurden
neue Funktionen und Vereinfachungen beim Anlegen von Gastfliegern eingeführt, inklusive
eines Erklärvideos. Es wurde ebenfalls darauf hingewiesen, dass Name und Anschrift eines
Gastfliegers festgehalten werden müssen. Modelle können nun bearbeitet werden. Es wurde
der Vorschlag gemacht, Sonnenuntergangszeiten und "Von-Bis"-Flugzeiten in das Flugbuch
aufzunehmen sowie eine Funktion zum Verabreden von Flügen oder einen Chat
einzuführen.

6. Arbeitsdienst:
Nach dem Arbeitsdienst am 23.03.2024 wird auch eine Lärmmessung angeboten.
Norbert hat eine Liste mit den Tätigkeiten für den Arbeitsdienst zusammengestellt, darunter
die Installation neuer Ösen für Fensterläden, die Wartung von Generatoren, die Reparatur
des Vorbereitungs Tisches, das Glätten der Landebahn mit einer Walze, die Inbetriebnahme
des Rasenmähers sowie die Besorgung von Getränken. Zudem wurde bereits die kleine
Solarzelle an der Hütte repariert, deren Sicherung vom Steuergerät kaputt war.

7. Vorschläge für das Anfliegen:
Es werden noch Vorschläge für das Anfliegen gesucht, wie etwa Limbo-Fliegen oder eine
Fuchsjagd.



8. Eventmanagement:
Es wurde verkündet, dass aufgrund der hohen Kosten anderer Caterer die Entscheidung
erneut für Lebegern als Caterer gefallen ist.

Bisher gab es keine positive Rückmeldung auf die Einladung zum Freundschaftsfliegen am
09.06., jedoch wird die Veranstaltung auch ohne Gäste stattfinden.

Das diesjährige Ferienprogramm wird am 24. August stattfinden.

Es wurde der Vorschlag gemacht, dass der Verein vom 30. August bis zum 01. September
an der Wasserkuppe hangfliegen könnte.

Das Eventmanagement-Team ist offen für weitere Vorschläge.

Beim Anfliegen wollen wir zwei Hochstartwinden aufbauen, sodass Windenhochstarts
durchgeführt werden können.

Es wurde vorgeschlagen, kleine Flugzeuge und Visitenkarten oder ähnliches als Giveaway
für Kinder anzubieten, die am Flugplatz vorbeikommen und Interesse zeigen.So könnte dem
Nachwuchsproblem etwas entgegengewirkt werden.

Als unterhaltsamer Teil der Versammlung wurde ein Kneipenquiz veranstaltet.


